Mission sur le front

La Poule Mouillée n'ayant pas les moyens d'envoyer un reporter au Moyen-Orient demande à Hocquet de couvrir la guerre Israélo-arabe au moyen des réseaux sociaux. Une chance puisque notre reporter est une vraie poule mouillée en ce qui concerne les conflits armés ou non. Tous les journalistes étant sur un pied d'alerte, Hocquet s'assure que son pied droit demeure alerte en cas de fuite d'informations sensibles. Sachant quelle direction emprunter, il prend son chemin de Damas se rendant chez Jenquet qui connaît probablement le chef de la bande de Gaza : une organisation sûrement criminelle tout comme la bande à Bonnot. De plus, il se souvient que Jenquet a déjà brillamment résolu une prise d'otages, telle que narrée dans le logo 20. Évidemment, un détour par le bordel Le Panda s'impose. Qui s'y connaît mieux en explosifs que Chiquita, cette femme canon, cette bombe sexuelle! Un vrai pétard selon ses clients fidèles et érubescents. Il en est quitte pour une explosion de plaisirs. Vivement une conversation avec Jenquet.

Ce dernier, en voyant son ami manquer de souffle suite à l'escalade de quelques dix marches d'escalier lui dit : "Je te trouve un peu enveloppé mon ami. Mais pour un homme de lettres, le physique n'est pas un facteur important. Il suffit de ne pas être timbré du cerveau." Faisant fi de cette remarque frisant la grossophobie dont il n'a pas saisi le sens ni l'essence, Hocquet s'en tamponne le coquillard sans prendre la peine d'utiliser un écouvillon rectal. Il implore l'aide de son ami afin de pondre un article sur ce conflit lointain. "Jamás", de lui répondre Jenquet., Ignorant la langue de Cervantes ainsi que ce dernier, Hocquet n'a rien compris

Une guerre de religion se déroule sous ses yeux grâce à Facebook, Instagram et Tik Tok. La meilleure façon d'y comprendre quelque iota consiste à consulter un expert : un curé. Hocquet se rend à l'église de sa paroisse dont il a oublié le nom. L'entrée est gardée par un mendiant aveugle qui, en le voyant venir, tend une sébile de fortune, sa seule fortune d'ailleurs en hurlant : "Aboule la caillasse pépé". Pas question de grimper aux rideaux face à une telle insulte ni de se départir de quelques euros réservés pour le tronc qui l'attend dans le transept de l'église. Un don qui servira mieux les dépenses du curé et, qui sait, de son fils.

L'église est vide de tout trucage. Pas de prêtre à l'horizon. Une petite note sur l'autel indique que le curé se trouve à l'hôtel Le Panda afin d'apporter les sacrements à Chiquita.

Hocquet l'a raté de peu. En dernier recours, il recourt à Tik Tok pour obtenir des informations sur le conflit. L'heure de tombée approche et il doit relever le défi imposé par le journal. Un site crédible, dirigé par un brouteur inconnu, lui demande mille euros en échange d'informations pertinentes sur la guerre. Hocquet négocie à la baisse et obtient le renseignement suivant : c'est en temps de guerre que les soldats meurent davantage.

Il constate que couvrir une guerre n'est pas chose facile mais il a le temps. Les guerres durent souvent longtemps.